
‚Die Familie‘

Gedanken  zum  ‚Fest  der  heiligen
Familie‘
Am Sonntag nach Weihnachten feiern wir in der katholischen
Kirche das ‚Fest der heiligen Familie‘.

Ich habe aus diesem Anlass mir ein paar Gedanken zu ‚Familie‘
gemacht.
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Nach-gedacht: die Familie
Die Familie – ein Ort, an dem Liebe zu Hause sein kann, aber
auch ein Ort, an dem sie manchmal verlorengeht.

Dort, wo gegenseitige Liebe blüht, entsteht ein Raum voller
Vertrauen und Geborgenheit.
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Gemeinsam werden Stürme überstanden, und selbst die kleinsten
Momente des Alltags werden zu einem Netz aus Verbindungen, das
trägt und hält.
Hier ist das Miteinander nicht nur ein Wort, sondern eine
gelebte Wirklichkeit.

Doch es gibt auch Familien, in denen das Glück zerrinnt.
Wo Liebe, die einst selbstverständlich war, hinter Schweigen
und Vorwürfen verblasst.
Die  Wände,  die  einst  Schutz  boten,  werden  zu  Mauern,  die
trennen.
Das Miteinander wird ein Kampf, und das Herz sehnt sich nach
Wärme, die nicht mehr zu spüren ist.

Und doch bleibt Familie ein Ort der Möglichkeiten.
Auch in der Entfernung – innerlich wie äußerlich -, auch in
der Verletzung gibt es die Chance, neu anzufangen. Denn wo
Menschen menschlich bleiben, da bleibt auch die Hoffnung – auf
ein Verstehen, ein Versöhnen, ein Wiederfinden.
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